
PEER STEINBRUECK

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Former Finance Minister of Germany



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Peer Steinbrück adalah Menteri Keuangan Jerman dari 2005 hingga 2009, di pemerintahan Kanselir Angela Merkel. Peer bertanggung jawab atas sejumlah keputusan yang sulit dan tidak populer selama krisis ekonomi, yang dimaksudkan untuk membantu perekonomian dalam jangka panjang.

Setelah lulus dalam ilmu ekonomi dan sosial pada tahun 1974, Steinbrück bekerja untuk beberapa kementerian Jerman dan, dari 1978 hingga 1981, di kantor Kanselir Jerman Helmut Schmidt. Pada 1980-an, Steinbrück adalah kepala staf Menteri Presiden Rhine-Westphalia Utara, Johannes Rau. Pada tahun 1993, ia menjadi menteri ekonomi dan infrastruktur di negara bagian Schleswig-Holstein. Dia kemudian kembali ke Rhine-Westphalia Utara, di mana dia menjadi menteri ekonomi dan infrastruktur pada tahun 1998 dan menteri keuangan pada tahun 2000. Dari tahun 2002 hingga 2005 Steinbrück menjabat sebagai Menteri Presiden Rhine-Westphalia Utara. Dia memimpin pemerintahan koalisi antara SPD dan Partai Hijau. Dalam pemilihan negara bagian pada tanggal 22 Mei 2005, SPD Steinbrück kalah dari oposisi Demokratik Kristen (CDU). Kerugian ini juga berakibat pada politik federal: Kanselir Jerman saat itu Gerhard Schröder, yang sudah dicemari oleh jajak pendapat dan kritik di dalam partainya sendiri, mengumumkan rencana untuk memanggil pemilihan federal awal untuk Bundestag. Ini akhirnya menghasilkan pemilihan federal 2005. Setelah pemilihan Bundestag 2005, SPD dan CDU membentuk koalisi besar di bawah kepemimpinan Kanselir baru Angela Merkel (CDU).

Peer Steinbrück menjadi menteri keuangan Jerman pada November 2005. Dari 2005 hingga 2009 ia juga telah menjadi wakil ketua SPD. Salah satu prestasi utama Peer sebagai Menteri Keuangan Federal adalah memperkenalkan nomor identifikasi pajak, suatu langkah yang telah dibahas selama bertahun-tahun. Dia umumnya dianggap sebagai anggota sayap partai yang lebih konservatif. Steinbrück juga seorang kritikus tajam kerahasiaan perbankan Swiss, yang pada 2009 menyebabkan beberapa ketegangan antara Jerman dan Swiss.

Setelah menjadi Menteri Keuangan, Steinbrück telah menjabat sebagai Anggota Parlemen (Bundestag) sejak 2009. Dia telah menjadi pembicara terkemuka untuk SPD, terutama pada masalah ekonomi. Pada 2013 dia berlari dan kalah dalam pemilihan federal melawan Angela Merkel.

Di antara banyak tema yang dibahas, Peer berbicara tentang Politik, Eropa, Ekonomi Global, dan Brexit.